
まち環境部会 

花壇へ花を植えました 

 

 １１月７日、野路南交差点付近の花壇へビオラの苗を植えました。 

 苗は例年通り、湖南農業高等学校の生徒さんが育てたものです。 

 今年は早めに注文をしたので、様々な色の苗を植えることができました。 

 当日はまち環境部会員の他に、くさつ未来プロジェクトさんと花の会さんにもお手伝いをいただ

きました。 

 通行するみなさんに少しでも楽しんでもらえるように、がんばってお世話をしていきます。 

 

 

 

 

 

 


